

26. Oktober 2012

TOPAS - Auszubildende unterstützen Projekt Kita-Fassade



Farbenfroh und kindgerecht, die 'neue' Fassade. TOPAS-Auszubildende begeistern für ihr Handwerk. (Foto: pv)

Bad Nauheim. Die Fassade der Kindertagesstätte am Lee Boulevard in Bad Nauheim hat einen Anstrich erhalten und wirkt jetzt farbenfroh und kindgerecht. Bei diesem Projekt arbeiteten die Leitung der Kita, die Johann-Philipp-Reis-Schule Friedberg und die Maler- und Lackierer-Innung des Wetteraukreises zusammen. Eine Auswahl aus den Auszubildenden des dritten Lehrjahres, unter ihnen selbstverständlich auch TOPAS-

Auszubildende, führten unter Aufsicht von Hans Jürgen Kuhlmann die Arbeiten an der Fassade durch. Marc Fuchs, der stellvertretende Obermeister der Maler- und Lackierer-Innung und selbst Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft TOPAS-Top Ausbildungsstelle, hatte sich besonders für das Projekt eingesetzt und war führend in die Organisation und Kontrolle eingebunden. 'Das ist eine wunderbare Gelegenheit, bei der auch unsere TOPAS-Auszubildenden zeigen können, wieviel Spass ihnen ihre Ausbildung im Handwerk macht'. Genau das ist eines der Ziele, die sich die TOPAS-Ausbildungsbetriebe im Wetteraukreis gesteckt haben, Begeisterung für das Handwerk wecken und auf den wahren Stellenwert des Handwerks in der Gesellschaft hinzuweisen. Weitere Informationen über die Topas-Arbeitsgemeinschaft gibt es im Internet unter www.topas.handwerk-wetterau.de oder telefonisch: 06031/72790.

Das Projekt TOPAS wird gefördert aus Mitteln des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung und der Europäischen Union - Europäischer Sozialfonds.